
Compte rendu de la réunion du mardi 7 mai 2013 Comité de quartier

14 personnes présentes

 Je vais  – pour la compréhension - faire un CR par thème et non par chronologie

1) Réunion sur la ZSP avec le délégué du préfet Mr Genre –Jazelet : le mercredi 15 mai de 
14 à 16 h et le jeudi de 16 h à 18 h à la maison pour tous- (remarques sur les horaires) venez  
nombreux  si  vous  souhaitez  vraiment  savoir  …. Discussion  pour  adresser  à  l’avance  un 
questionnaire à ce Mr avant la réunion afin d’être sûr d’avoir les réponses sur ces points et  
aussi d’être plus en position de citoyens qui demandent des comptes plutôt qu’en auditeur 
neutre.  Ces questions sont les suivantes :

1) Quels sont les critères qui nous ont fait catégorie en Zone de sécurité Prioritaire ? Des faits 
des chiffres ?

2) Qu’est ce qui nous en fera sortir ?

3) qu’est-ce que la population peut apporter pour soutenir cette ZSP ?

4) quels sont les moyens nouveaux mis en place ? Quand et en quelle quantité ?

5) qu’est ce qui va changer avec la police ?

6) pouvons-nous avoir un RV régulier afin d’être informé des progrès éventuels : tous les 3 
mois et à une heure permettant au maximum de venir (18 h 20 h) ?

Le Président ne souhaite pas faire parvenir ce questionnaire à l’avance estimant que c’est enfoncer 
des portes ouvertes et se ridiculiser : Le délégué parlera et nous le questionneront ensuite. Le temps 
manque pour une réelle discussion avec VOTE

1 bis) La pétition à Me la Maire pour demander le soutient à la police – dans le cadre de la ZSP-  
par l’installation de caméras vidéo dans les grands axes routiers, les parkings et là où la police le  
jugera utile (demandez le texte si vous ne l’avez pas eu ou lu) 

Elle est  lancée :  déposée chez les commerçants,  présentées aux habitants par d’autres habitants.  
Nous pensons aller jusqu’à la fin mai (malgré tous ces trous et départs en vacances…). Tous ceux qui 
ont fait signer ont rencontré un accueil très favorable – contrairement à l’argument de la mairie en 
2011  (les gens n’en veulent pas...)  Mais nous ne couvrons pas tout notre quartier et pourtant il  
faudrait que chacun se mobilise même pour une feuille de signatures de ses voisins proches. En effet  
il y a 4 jour devant la pharmacie du lac à 15 h 30 un jeune s’est fait agresser jeter à terre et dépouiller  
de carte, argent et tel portable, une adhérente nous a raconté que en septembre rentrant du tram  
elle s’est fait mise à terre et tabasser par une grande fille de 18 ans qui l’a blessée en plein jour . Enfin 
Mr Garzinot et son fils se sont «  braquer » y a un mois dans la pharmacie avec 2 armes à feux. Dans 
les 3 cas une caméra aurait permis de VOIR le visage des agresseurs. Ces caméras sont des auxiliaires 
précieux et nous, habitants nous disposons exceptionnellement, entre les feux de la rampe de la ZSP 
nationale  et  la  future  élection  de  la  maire,  d’une  opportunité  exceptionnelle  pour  EXIGER   du 
changement, du progrès, un retour à la sécurité pour tous.



DONC mobilisez-vous autant que vous le pouvez et vous verrez c’est très sympa de discuter avec son 
voisin qui sera moins inconnu !

René  propose à Lucile de lui envoyer les contacts de deux associations, ainsi que les adresses mails 
des adhérents afin qu’elle puisse suivre et informer tout le monde sur la progression de la pétition.

2)merc 4 juin réunion des présidents des CDQ sur tout ce qui «  doit » être fait. Demande de mise par 
écrit de cette fameuse liste des engagements de la mairie et communication à tous par mail. Mr  
BLAUD trésorier se charge de retrouver  la liste des travaux.

3) réunion tarte annulée pour manque de participation

4)  du 3 au 24 mai  avec apéro le 16 mai à 18 h 30 Exposition de peinture ET de sculptures à la MpT  
Georges Brassens. Très bonne collaboration avec tout le personnel de la MPT. Distribution de fly dans  
toutes les boites aux lettres. Inauguration avec partages des œuvres (gustative cette fois) René se 
charge de demander des plantes vertes au service espace vert. L’expo est très réussie, allez y vite car  
les œuvres se vendent ….

4 bis)  la  course des Filles :  le  9 juin  pour Pentecôte (pas de tout repos donc pour la  course !  … 
excusez-moi je  fais  de l’Esprit  ….)Ceux qui  veulent aider (recense dans les carrefours,  …voir  avec 
René)

5) repas fin d’activité CDQ le samedi 6 juillet aux tennis de 10 à 19 h. Il faut apporter pour partager 
Max offre le vin,  Fabrice s’occupera – comme d’habitude- de la grillade des saucisses mais apporter 
aussi son siège (pas pour le partager mais pour être sûr d’être assis !!)

6) demande d’extension des pistes cyclables au-delà de la pharmacie du lac et du Rd pt de Grabels  
reliant  reste  du  quartier  et  collège ou tram !  Demande entretien tour  des  arbres  rue  de corses 
totalement envahi par grandes herbes sans protection de base des troncs et sans paillage de BRF 
comme  on  peut  le  voir  le  long  lac  Av  Rimbaud  d’orange  (pas  même  personnel  ?  Demande 
d’interventions efficaces sur le regard eaux usées vallées ou voirie : danger de contamination bactério 
pour tous ceux obligés de passer (pour la réunion du 4 juin ?)

Il est suggéré à chacun de faire part de ses remarques, demandes et échecs… sur le BLOG

7) Lucile Chabrol reparle d’un projet compliqué mais qui lui tient à cœur : essayer d’obtenir des «  
garages partagés » comme il existe des jardins partagés. Il semble qu’il y a eu 2 tentatives ratées en 
bas de la paillade. Mais  il en existe à Nîmes qui fonctionnent très bien et se sont même agrandis.  
René doit lui trouver les coordonnées de Mr Laoukhiri ainsi que du contact à Nîmes. Les réparations 
amateurs sont une réalité qui doit être interdite sur les voiries ou trottoirs – d’abord pour pollution – 
mais  qui  doivent  tout  autant  être  prise  en  compte  et  en  considération  c’est  un  besoin  de  nos  
concitoyen et les structures associatives existent.

8) vue la fin bousculée de la réunion en grande partie par l’absence de temps il est demandé à René  
Ribes de nous faire un ORDRE du JOUR même très vague– envoyé si possible avant ou chacun pourra  
voir si la réunion l’intéresse ou pas et proposer des questions diverses à aborder et donc à inclure – 
peu ou prou dans le timing


